

Wir möchten den Jahresrückblick zum Anlass nehmen um euch über unsere Bibliothek zu informieren.

Die Bibliothek ist seit 2004 ein wichtiger Bestandteil in der Nahversorgung unserer Gemeinde. Durch Förderungen der Diözese, des Landes Vorarlberg, des Büchereiverbandes Österreich und des ÖGB, sowie dem Beitrag der Gemeinde, ist es uns möglich eine aktuelle und somit auch attraktive Bibliothek zu sein. Ein Besuch lohnt sich immer. Bei der großen Vielfalt ist sicher für jeden etwas dabei.

Wir haben die Öffnungszeiten geändert:

Mo 9:30 – 11:00 Uhr (nicht während den Ferien)

Do 18:00 - 19:30 Uhr

So 9:30 - 11:00 Uhr

Jeweils am **ersten Mittwoch im Monat** ist die Bibliothek von **9:00 – 10:00 Uhr** geöffnet.

Insgesamt ist das Team rund 420 Stunden für die Bibliothek tätig.

Unser Team:

Martin-Gabriel Luzia (Leitung)

Hartmann Elisabeth

Hartmann Irma

Herburger Martin

Rinderer Zita

Schwarzmann Manuela

Wer ebenfalls gerne in der Bibliothek mitarbeiten möchte, kann sich bei Luzia Tel. 0664/5575577 melden. Es gibt auch die Möglichkeit, eine Ausbildung zur ehrenamtlichen Bibliothekarin zu machen.

Mediathek Vorarlberg – E-Bookverleih

Seit Oktober 2013 ist unsere Bibliothek Mitglied bei der "Mediathek Vorarlberg". Alle unsere Leser, die über ein gültiges Jahresabo verfügen, können die Mediathek kostenlos nutzen und rund um die Uhr E-Books und andere digitale Medien (Hörbücher, Zeitschriften, Filme) ausleihen.

Jeder hat die Möglichkeit unter www.mediathek-vorarlberg.at sich über die Vielfalt der Medien zu informieren.



Veranstaltungen die wir im letzten Jahr durchgeführt haben:

In den Herbstferien durften Kinder ab dem Volksschulalter mit Manuela und Martin nach Dornbirn zur Jugendbuchhandlung Ananas nach Dornbirn fahren und Bücher für die Bibliothek einkaufen.

Seit Herbst gibt es am ersten Donnerstag im Monat ab 19:00 Uhr eine besondere Buchvorstellung. Über euren Besuch freuen wir uns immer.

Traditionell ist auch schon unser Adventbasteln. Ein besonderer Dank gilt Irma und Elisabeth, die immer wieder neue Ideen für schönen Adventschmuck haben und diesen mit den Kindern und Erwachsenen in der Bibliothek herstellen.

Am 4. Dezember fand die Buchausstellung zum Thema Weihnachten statt.

Volksschule und Kindergarten

Einmal im Monat besuchen uns die Volksschule und zweimal im Monat der Kindergarten. Die Zusammenarbeit mit der Volksschule und dem Kindergarten ist uns ein wichtiges Anliegen und wir möchten uns beim Lehrerteam und beim Kindergartenteam für die gute Zusammenarbeit bedanken. Es ist schön mit wieviel Freude die Kinder Bücher ausleihen. Danke an Elisabeth, die die Entlehnungen durchführt.

Entwicklung Bestandsausbau und Entlehnungen

Im Jahr 2017 konnten wir unseren Leserinnen wieder ca. 3.500 aktuelle Medien zur Verfügung stellen. Insgesamt wurden 3838 Entlehnungen durchgeführt.

Wir bedanken uns bei unseren Leserinnen und Lesern für Ihre Treue
und wünschen Ihnen weiterhin viel Freude mit unseren Medien.

Luzia Martin-Gabriel

Jänner 2018